
嗨！嗨！放下！你不知道我们从来不吃施舍的东西吗？

据阿布·胡莱赖－愿主喜悦之－传述说：“哈桑·本·阿里－愿主喜悦之－拿了一颗施舍的椰枣，放在他嘴里。真主的使者－愿主福安之－说：‘嗨！嗨！放下！你不知道我
们从来不吃施舍的东西吗？”在另一个传述中说：“施舍对我们是不允许的。”

[健全的圣训] [穆斯林传述 - 两大圣训集辑录]
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